



COLCHESTER DAY 3

publié le 09/05/2019

Ce jeudi, nous avons passé une journée à l'école . Dans cet environnement superbe, entourés d'élèves très élégants dans leur uniforme, nous avons assisté à 3 cours le matin : Géographie, maths ou encore physique ou allemand. D'autres ont aidé les professeurs de français dans la préparation des élèves pour les examens à venir.

Ce midi, nous avons mangé à la cantine. Le programme de l'après midi a été perturbé par une météo capricieuse. Une pluie torrentielle n'a pas permis l'accès aux terrains. Nous devons jouer au cricket notamment. Nous avons finalement joué à une version de la balle au prisonnier et avons profité de la salle de fitness avec tous les élèves de 3eme. On a bien transpiré ! Certains ont saisi la proposition d un professeur de l'école : passer un moment calme dans une salle de classe. Ils ont manqué un moment très sympathique !

A 16h, les élèves sont rentrés avec leur correspondant. Demain, nous passons la journée à Cambridge. Encore une fois ce soir, personne n'aura de difficulté à s'endormir...



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.